
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 11. April 2019 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 09.04.2019 
 
 

Betreff: „Bulme-Bus“ 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
Der „Bulme-Bus“ (Stadtbus Linie E) verkehrt ausschließlich an Schultagen und bringt die Schüler auf 
direktem Wege vom Kapellenwirt bis zum Schulgelände der Bulme. Die planmäßige Ankunft bei 
Abfahrt um 7.09 Uhr ist 7.35 Uhr. Die Praxis zeigt jedoch, dass die tatsächliche Ankunftszeit 
durchschnittlich bei 7.40 Uhr und somit nur fünf Minuten vor Unterrichtsbeginn liegt. Die 
vermehrten Baustellen während der Sommermonate führen regelmäßig zu weiteren Verzögerungen 
im Fahrplan des Bulme-Busses. Eine entsprechende Vorverlegung der Abfahrtszeit bei der 
Starthaltestelle auf 7.00 Uhr wäre daher sinnvoll. Zumal der Bus direkt aus der Remise anfährt, sollte 
es durch eine Vorverlegung zu keinen weiteren Eingriffen in andere Fahrpläne kommen.  
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Sind Sie bereit, in Rücksprache mit der Abteilung für Verkehrsplanung eine entsprechende 
Vorverlegung zu prüfen und weitere notwendige Schritte zu einer Umsetzung zu veranlassen? 


